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     会長  井上 哲孝 

 
皆様 こんばんは。会長の時間です。 
 今日は7月と言う事で「宇宙」の話をしてみたい

と思います。 
 今月2日未明、関東地方を中心に「火球」が目撃

され、一昨日千葉県習志野市のマンションの敷地内

で「隕石」として発見されました。国立科学博物館

では「習志野隕石」として認定するそうです。 

 「火球とはどの惑星よりも明るい流星」と定義さ

れている様で、火球が落下したものが「隕石」と呼

ばれているそうです。早いうち「習志野隕石」がど

こから来たのか？が判明するといいですね。 
 皆さん、「オームアムア」って聞いたことあります

か？2017年10月19日に発見され、天体観測史上

初となる「太陽系外から飛来した恒星間天体」の事

です。ハワイの天文台で観測された天体の為「オー・

ムア・ムア」と命名されました（ハワイ王朝の「カ・

メハ・メハ大王」と同じ）。太陽系外から飛来し、地

球から2400万㌔を通過、その後太陽系外に飛び去

って行ったと言う事ですが、太陽系から離れる際、
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重力の影響を受けずに加速して飛び去った事、その

形状が長さ400ｍ以上の円筒形をしていた事から、

一部の研究者達の間では「地球外高度文明による観

測機器であったのではないか？」と言われているそ

うです。本当なら面白いですね。 
さて「隕石」の話に戻りますが、日本国内で記録さ

れている「隕石」の数は現在52個、「習志野隕石」

が53個目になる模様です。また過去に遡りますと、

記録上では西暦764年天平宝字8年9月18日と言

う記載がありますが、現存する「隕石」で最も古い

（記録と現物が有るもの）物は、西暦861年貞観3
年5月19日・福岡県直方（のうがた）市に落下し

た直方隕石だそうです。 
一方埼玉県内では1958年11月26日埼玉県深谷市

岡部に落下した「岡部隕石」、そして1986年4月
29日頃狭山市柏原の「狭山隕石」があります。 
ついでに皆さんが一番興味がのある「隕石」の値段

も調べてみました。「隕石」の経緯がはっきりしてい

る物（いつ・どこで・どこから・種類）により値段

が決まるそうです。安いものは１gあたり数百円～

と言うものもあれば、世界では１gあたり100万円

を超えて取引される物もある様です。私のこのスマ

ホ・ＩＰＨＯＮＥは約150g程ですので、高ければ

約1億5千万円くらいで売買されるかもしれません。 
是非皆さんも、今日から散歩する際は、ただだらだ

ら散歩するのでは無く、しっかり地面を見て歩いた

方が「もしかしたら・・・」 
があるかもしれません。 
                       

以上です 
                                                                                                                    

 
 
    幹事代理  岡部 俊之 
 
１． 地区より 
＊規定審議会「制定案」の提出依頼及び提出方

法 
＊「2023－24年度ガバナー」の推薦依頼 
＊「第 19回ロータリー全国囲碁大会」のご案

内 
２．行田RC 羽生RCより 
＊年度計画書 

以上が届いております。 
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例会日 ７月１７日 
 
会員数 出席 欠席 MU 出席率 
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 ニコニコ BOX 
 
井上哲孝会長 
 皆様、こんばんは。今日は、井上年度初めての親

睦例会です。久しぶりに楽しみましょう。井上で

した。 
棚澤正行会員 
 井上年度の最初の親睦例会、何か余興あるのか

な？ とにかく楽しい例会がいいですよね～。 
岡本庄一郎会員 
 本来であれば八坂神社祭熊谷うちわ祭りが、５日

後の２０日より執行われるわけでした。しかしこ

のコロナ禍の為、来年に延期されました。残念で

すが、雨模様のようで、ちょうどよかったです。

来年度も荒川区が担当します。 
渡邊藤男会員 
 先日の米山記念奨学委員会のセミナー出席された

方、お疲れ様でした。卓話の件よろしくお願い致

します。 
新井正一会員 
 毎日鬱陶しい天気が続きますが、もう少しの辛抱

です。コロナもありますが、元気にガンバッテ儲

けて行きましょう！ 
新井聡之会員 
 本日もよろしくお願いします。 
植野智恵子会員 
 こんばんは。天候不順の日が続きますが、皆様い

かがお過ごしですか。 今日は親睦例会です。３

名の会員の皆様のお誕生日を共に祝いたいと思い

ます。すてきな一年となりますように。 
石井一則会員 
 皆さんこんばんは。 
[会員誕生] 
植竹知子会員 
 誕生日を祝っていただきありがとうございます。

７月２５日、６２歳です！多難な時ですが、イキ

イキ行きたいと思います！ 
矢部喜明会員 
 誕生日を祝っていただきありがとうございます。 
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